
brazino 777 qual melhor jogo

&lt;p&gt;A Opera&#231;&#227;o Monte Carlo foi montada pelo Departamento de Pol&#

237;cia Federal para desarticular uma organiza&#231;&#227;o que explorava m&#225

;quinas ca&#231;a-n&#237;queis e &#128077;  jogos de azar em Goi&#225;s.&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;Entre as apreens&#245;es feitas, constam uma frota de vinte e dois ve&#

237;culos, uma grande quantia de &#128077;  dinheiro, al&#233;m de armas e joias

.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ainda, foram detidos dois policiais federais em um total de vinte e oit

o pris&#245;es.[1]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Entre os &#128077;  meios utilizados pela Pol&#237;cia Federal, est&#22

7;o grampos telef&#244;nicos utilizados em conversas de Idalberto Matias Ara&#25

0;jo, o Dad&#225;, sargento aposentado da &#128077;  aeron&#225;utica, e do bich

eiro Carlinhos Cachoeira.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Dad&#225; e Cachoeira est&#227;o presos desde fevereiro de 2012, acusad

os de integrar esquema de explora&#231;&#227;o &#128077;  de jogo ilegal.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;Grava&#231;&#245;es da PF mostraram que houve:[2][3]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;repasse de informa&#231;&#245;es sobre investiga&#231;&#245;es policiai

s ao senador Dem&#243;stenes Torres;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;iniciativas de &quot;varreduras&quot; em &#128077;  &#243;rg&#227;os p&

#250;blicos por parte do grupo criminoso;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;indica&#231;&#245;es a cargos p&#250;blicos em Goi&#225;s e Minas Gerai

s.[ 3 ]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Por meio de grava&#231;&#245;es &#128077;  da Pol&#237;cia Federal, foi

 poss&#237;vel interceptar conversas consideradas suspeitas entre estes e divers

os pol&#237;ticos como Dem&#243;stenes Torres (sem partido-GO), al&#233;m &#1280

77;  de conversas em que aparecem nomes de pessoas ligadas ao governo do Distrit

o Federal, chefiado por Agnelo Queiroz (PT) e &#128077;  do governo de Marconi P

erillo (PSDB), de Goi&#225;s.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[4][5] Outros tr&#234;s citados na opera&#231;&#227;o foram os deputado

s Carlos Alberto Ler&#233;ia (PSDB-GO), &#128077;  Sandes J&#250;nior (PP-GO) e 

Stepan Nercessian (PPS-RJ).[6] [7]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;As escutas telef&#244;nicas foram autorizadas pelo juiz federal Paulo A

ugusto Moreira Lima.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Lima tamb&#233;m &#128077;  foi o juiz respons&#225;vel por determinar 

a pris&#227;o de Carlinhos Cachoeira.[8]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A legalidade das escutas telef&#244;nicas foi questionada pelos advogad

os de &#128077;  Cachoeira e de Dem&#243;stenes Torres, mas foram consideradas l

egais no dia 18 de junho de 2012 pela 3&#170; Turma do &#128077;  Tribunal Regio

nal Federal da 1&#170; Regi&#227;o, por dois votos a um.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[8] O voto contr&#225;rio &#224; legalidade das escutas foi dado &#1280

77;  pelo juiz Fernando Tourinho Neto,[9] que tamb&#233;m determinou em 29 de fe

vereiro de 2012 a soltura de Cachoeira, sob o &#128077;  argumento de que o grup

o que explorava jogos ilegais j&#225; n&#227;o existiria mais.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[8] Entretanto Cachoeira n&#227;o foi liberado, pois a &#128077;  ju&#2

37;za Ana Cl&#225;udia Barreto, da 5&#170; Vara da Justi&#231;a do Distrito Fede

ral, indeferiu pedido da defesa para revogar outro mandado &#128077;  de pris&#2

27;o referente &#224; Opera&#231;&#227;o Saint-Michel, desdobramento da Monte Ca

rlo.[10]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Atualmente, o quadro &#233; outro.A poeira assentou.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A excepcionalidade da pris&#227;o &#128077;  preventiva j&#225; pode se

r afastada.&quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No dia 18 de junho de 2012, o senador Pedro Taques (PDT-MT) criticou du

ramente o voto &#128077;  de Tourinho Neto, dizendo conhecer decis&#245;es pol&#

234;micas de Tourinho Neto &quot;de longa data&quot;, informando que o magistrad

o v&#225;rias vezes tomou &#128077;  decis&#245;es de nulificar investiga&#231;&

#245;es e a&#231;&#245;es penais movidas pelo Minist&#233;rio P&#250;blico Feder

al, as quais foram retificadas posteriormente pelo Superior Tribunal &#128077;  

de Justi&#231;a.[11]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na tentativa de acelerar o julgamento do caso, o juiz Paulo Lima havia 

marcado audi&#234;ncias de instru&#231;&#227;o do processo, &#128077;  que envol

ve 81 pessoas, para o dia 1 de junho de 2012.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No entanto, por decis&#227;o do juiz federal Tourinho Neto, &#128077;  

do Tribunal Regional Federal da 1&#170; Regi&#227;o, as audi&#234;ncias foram ca

nceladas, argumentando que as audi&#234;ncias s&#243; poderiam ocorrer depois de

 &#128077;  realizadas algumas dilig&#234;ncias solicitadas pela defesa de Cacho

eira.[8]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No dia 18 de junho de 2012, Paulo Augusto Moreira Lima foi afastado &#1

28077;  do caso, sob a alega&#231;&#227;o de ser juiz substituto, o que permite 

seu remanejamento caso seja necess&#225;rio preencher outros postos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[8] &#128077;  Em nota oficial, a presid&#234;ncia do TRF/1.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&#170; Regi&#227;o informou ainda que o remanejamento ocorreu &quot;em 

virtude de ajuste referente a &#128077;  f&#233;rias e convoca&#231;&#227;o pelo

 TRE/GO, de magistrado da 3.&#170; Vara&quot;.[12]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Deputados Federais citados [ editar | editar c&#243;digo-fonte ]&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;Carlos Alberto Ler&#233;ia &#128077;  [ editar | editar c&#243;digo-fon

te ]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Carlos Alberto Ler&#233;ia (PSDB-GO) chegou ceder um avi&#227;o de {k0}

 propriedade a investigados pela Opera&#231;&#227;o &#128077;  Monte Carlo.&lt;/

p&gt;
&lt;p&gt;[2] Carlos Ler&#233;ia, que afirmou em discurso no pleÅ�ario da C&#226;m

ara ser amigo pessoal de Carlinhos Cachoeira, foi flagrado &#128077;  nas escuta

s feitas pela PF durante a Opera&#231;&#227;o Monte Carlo recebendo o c&#243;dig

o de seguran&#231;a do cart&#227;o de cr&#233;dito de &#128077;  Cachoeira, para

 que o deputado pudesse fazer uma compra na Internet.[13]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ler&#233;ia tamb&#233;m aparece em escuta em di&#225;logos com Wladimir

 Garcez &#128077;  cobrando um suposto dep&#243;sito de R$ 100 mil de Garcez.[14

]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O deputado federal Jovair Arantes (PTB-GO) foi citado no relat&#243;rio

 da &#128077;  Opera&#231;&#227;o Monte Carlo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O parlamentar foi flagrado em liga&#231;&#227;o telef&#244;nica pedindo

 ajuda a Cachoeira.[15]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Jovair Arantes n&#227;o nega que tenha rela&#231;&#245;es com &#128077;

  o contraventor.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Segundo ele, &quot;todos em Goi&#225;s conhecem Cachoeira por ele ser u

m empres&#225;rio de sucesso&quot;.[15]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; N&#227;o vou negar a amizade &#128077;  porque o cara foi preso.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Eu n&#227;o era muito pr&#243;ximo, mas o conhecia.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Sou o tipo de cara que n&#227;o fica procurando &#128077;  se a pessoa 

tem problema na vida dela.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#227;o sei se ele ganhou dinheiro em jogo, se era um neg&#243;cio leg

al &#128077;  ou ilegal.N&#227;o me interessa.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#227;o sei, n&#227;o me aprofundei nem quero me aprofundar &quot;&lt;

/p&gt;
&lt;p&gt;O deputado federal Leonardo Vilela (PSDB-GO) foi inclu&#237;do &#128077

;  na lista de pessoas ligadas a Cachoeira pela Pol&#237;cia Federal, tendo troc

ado liga&#231;&#245;es telef&#244;nicas e mantido encontros diretos com o &#1280

77;  bicheiro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O deputado foi ex-secret&#225;rio de Meio Ambiente do governo de Goi&#2

25;s e era pr&#233;-candidato &#224; Prefeitura de Goi&#226;nia nas elei&#231;&#

245;es &#128077;  de 2012.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[6] O pr&#243;prio deputado Leonardo Vilela diz ter feito liga&#231;&#2

45;es ao bicheiro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em uma das liga&#231;&#245;es, segundo Leonardo, fez um &#128077;  pedi

do de entrevista de emprego para uma pessoa que atuaria numa das empresas de Cac

hoeira.[6]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O deputado federal Rubens Otoni (PT-GO) &#128077;  aparece em dois v&#2

37;deos negociando doa&#231;&#227;o de campanha com Carlinhos Cachoeira.&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;Na grava&#231;&#227;o, Cachoeira oferece R$ 100 mil e insinua j&#225; &

#128077;  ter contribu&#237;do com a mesma quantia em outro momento.[17]&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;&quot; Eu te ajudei em R$ 100 mil, vou ajudar em mais &#128077;  R$ 100

 mil meu &quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Otoni disse que o encontro ocorreu em 2004, quando o petista foi candid

ato a prefeito de &#128077;  An&#225;polis (GO):&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Eu tive uma conversa com Carlos Cachoeiro no sentido de tentar a

jud&#225;-lo com a empresa dele.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#227;o foi poss&#237;vel &#128077;  ajud&#225;-lo, e passei a ser ini

migo n&#250;mero um dele.&quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O deputado federal Sandes J&#250;nior (PP-GO) foi flagrado negociando d

iretamente com Cachoeira &#128077;  a realiza&#231;&#227;o de uma concorr&#234;n

cia p&#250;blica.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O deputado admitiu ser amigo de Cachoeira, mas afirmou que cheques menc

ionados em di&#225;logo (que &#128077;  somavam R$ 50 mil) eram de uma r&#225;di

o em que trabalhou e que Cachoeira &quot;estava brincando ao fazer a cobran&#231

;a &#128077;  de metade do valor&quot;.[18]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Sandes J&#250;nior tamb&#233;m pediu a Cachoeira ajuda financeira para 

bancar pesquisa eleitoral.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em uma conversa gravada pela Pol&#237;cia &#128077;  Federal, o parlame

ntar recorre ao bicheiro para obter R$ 7 mil para uma sondagem de inten&#231;&#2

45;es de votos &#224; Prefeitura &#128077;  de Goi&#226;nia.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Cachoeira, com interesse em contratos no munic&#237;pio, trabalhava par

a emplacar a candidatura do senador Dem&#243;stenes Torres nas elei&#231;&#245;e

s de &#128077;  2012, enquanto Sandes fazia lobby para ser vice de Dem&#243;sten

es, apontado como favorito em levantamentos internos de partidos aliados.[19]&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; C&#234; &#128077;  n&#227;o arruma um patrocinador pra uma pesqu

isa do Serpes, n&#227;o? &#201; R$ 7 mil &quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Sandes J&#250;nior tamb&#233;m pediu a Cachoeira &#128077;  ajuda para 

bancar viagem ao exterior do time de futebol em que joga o seu filho adolescente

.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O parlamentar apelou (em &#128077;  28 de abril de 2011) a Carlinhos Ca

choeira para que o contraventor conseguisse R$ 150 mil com a c&#250;pula do &#12

8077;  Laborat&#243;rio NeoQu&#237;mica de An&#225;polis (GO), para que os jogad

ores do Col&#233;gio Podium, de Goi&#226;nia, participassem de competi&#231;&#22

7;o em Orlando, nos &#128077;  Estados Unidos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O filho de Sandes tamb&#233;m viajaria com a equipe.[20]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O deputado j&#225; havia sido flagrado na Opera&#231;&#227;o Vegas enco

mendando a &#128077;  Cachoeira a importa&#231;&#227;o de equipamentos que, uma 

vez adquiridos, permitiriam a montagem de uma emissora de r&#225;dio.[21]&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;Sandes J&#250;nior tornou-se alvo &#128077;  de inqu&#233;rito no STF e

 de representa&#231;&#227;o na Corregedoria da C&#226;mara, que pode dar origem 

a um processo de cassa&#231;&#227;o &#128077;  por quebra de decoro.[18]&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;Stepan Nercessian (PPS-RJ) tamb&#233;m confirmou ser amigo do contraven

tor.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[22] Nercessian recebeu R$ 175 mil de Carlinhos Cachoeira, &#128077;  t

endo o deputado admitido &#224; Folha de S.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Paulo que recebeu o dinheiro, e que o valor de R$ 160 mil &#128077;  se

ria usado na compra de um apartamento no Rio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[23][24][25] Stepan disse que o restante, R$ 15 mil, usaria para adquir

ir &#128077;  entradas para camarotes na Sapuca&#237; para o Carnaval de 2012.&l

t;/p&gt;
&lt;p&gt;[24][25] Stepan disse tamb&#233;m n&#227;o se considerar &quot;nenhum c

riminoso&quot;, mas admitiu &#128077;  conhecer Cachoeira &quot;h&#225; mais de 

20 anos&quot; e que &quot;sempre teve rela&#231;&#227;o social&quot; com o contr

aventor.[26]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O ex-deputado federal Celso Russomanno &#128077;  (PRB-SP) foi citado e

m uma grava&#231;&#227;o interceptada pela PF, durante a Monte Carlo, que indici

a Russomanno como relacionado ao esquema &#128077;  operado pela quadrilha de Ca

choeira.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Um relat&#243;rio da Superintend&#234;ncia da Pol&#237;cia Federal do D

istrito Federal, revelado pelo jornal Correio Braziliense, mostra &#128077;  que

 Russomano &#233; citado em di&#225;logo como detentor de R$ 7 milh&#245;es em u

ma conta que seria operada pelo grupo &#128077;  do bicheiro.[27]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;As escutas telef&#244;nicas da opera&#231;&#227;o revelaram que o senad

or Dem&#243;stenes Torres intercedeu diretamente junto a A&#233;cio Neves, para 

que &#128077;  A&#233;cio empregasse M&#244;nica Beatriz Silva Vieira, prima de 

Carlinhos Cachoeira, em um cargo comissionado no governo de Minas Gerais.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;O cargo, &#128077;  assumido em 25 de maio de 2011 por M&#244;nica, foi

 o de diretora regional da Secretaria de Estado de Desenvolvimento &#128077;  So

cial (Sedese) em Uberaba.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Entre o pedido de Cachoeira a Dem&#243;stenes at&#233; a nomea&#231;&#2

27;o de M&#244;nica, passaram-se 12 dias e 7 &#128077;  telefonemas.[3][28][28]&

lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A&#233;cio confirmou o empenho em atender &#224; solicita&#231;&#227;o 

de Dem&#243;stenes, mas alegou desconhecer interesse de Cachoeira na indica&#231

;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[29] A&#233;cio disse &#128077;  tamb&#233;m se sentir &quot;tra&#237;d

o&quot; pelo senador Dem&#243;stenes Torres e que, na &#233;poca em que Dem&#243

;stenes fez o pedido, n&#227;o sabia &#128077;  do envolvimento do senador com C

achoeira:[30][31][32]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Cabe a quem indicou a responsabilidade.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Me sinto tra&#237;do na minha boa f&#233;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Nem eu, nem &#128077;  ningu&#233;m no Brasil, h&#225; um ano sabia das

 liga&#231;&#245;es do senador Dem&#243;stenes.&quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A&#233;cio, antes desta den&#250;ncia, solidarizara-se com o senador De

m&#243;stenes &#128077;  Torres, quando do surgimento de acusa&#231;&#245;es a D

em&#243;stenes suscitadas pela Opera&#231;&#227;o Monte Carlo:[33]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Vossa Excel&#234;ncia &#233; um homem digno, sempre &#128077;  a

giu dessa forma em todos os cargos p&#250;blicos que ocupou.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;E digo mais, Vossa Excel&#234;ncia, senador Dem&#243;stenes, &#233; dos

 mais preparados &#128077;  e destemidos homens p&#250;blicos deste pa&#237;s.&l

t;/p&gt;
&lt;p&gt;E, por isso mesmo, dos mais respeitados.&quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Nesse esc&#226;ndalo, o senador Dem&#243;stenes Torres pediu a desfilia

&#231;&#227;o &#128077;  do DEM-GO por tamb&#233;m estar envolvido em rela&#231;

&#245;es suspeitas com Carlinhos Cachoeira desvendadas pela opera&#231;&#227;o.[

35]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Wilder Pedro de Morais [ editar &#128077;  | editar c&#243;digo-fonte ]

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Conversas telef&#244;nicas usadas pela PF na Opera&#231;&#227;o Monte C

arlo mostram que Cachoeira atuou para que Wilder Pedro &#128077;  de Morais (DEM) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -3220 Td (-GO) fosse o senador suplente de Dem&#243;stenes Torres.[36]&lt;/p&gt;

&lt;p&gt;Devido &#224; cassa&#231;&#227;o de Dem&#243;stenes, no dia 13 de julho

 de &#128077;  2012, Wilder assumiu o mandato no Senado.[37]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Wilder foi secret&#225;rio de infraestrutura no governo de Marconi Peri

llo (PSDB) em Goi&#225;s e, &#128077;  conforme as escutas, discutiu com o tucan

o assuntos tratados anteriormente com o bicheiro.[36]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Wilder &#233; um dos empres&#225;rios mais ricos de &#128077;  Goi&#225

;s e enfrenta tamb&#233;m den&#250;ncias relativas &#224; omiss&#227;o de boa pa

rte de seus bens na presta&#231;&#227;o de contas ao Tribunal &#128077;  Superio

r Eleitoral (TSE).&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Apenas na Junta Comercial de Goi&#225;s, registros mostram que Wilder &

#233; s&#243;cio-propriet&#225;rio de 24 empresas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na declara&#231;&#227;o de bens &#128077;  ao TSE, s&#227;o listadas so

mente 15 empresas e um patrim&#244;nio de apenas R$ 14,4 milh&#245;es.[36]&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;Agnelo Queiroz (PT-DF), governador do Distrito &#128077;  Federal, foi 

citado em grava&#231;&#245;es da Monte Carlo por membros da quadrilha de Cachoei

ra como envolvido.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[38] Seu chefe de gabinete, &#128077;  Cl&#225;udio Monteiro, pediu exo

nera&#231;&#227;o ap&#243;s ter seu nome citado nas escutas.[39]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Mat&#233;ria publicada pelo jornal O Estado de S.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Paulo mostra que &#128077;  houve pedido de Agnelo, assim que eleito, p

ara que conv&#234;nios do sistema de Limpeza P&#250;blica do DF e que beneficiam

 &#128077;  a empreiteira Delta, ligada ao esquema, fossem prorrogados.&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;[40] Apesar de Agnelo inicialmente ter dito que nunca havia se encontra

do com &#128077;  Cachoeira,[41] atrav&#233;s de um assessor, Agnelo admitiu ter

 conversado com Cachoeira em um evento quando era diretor da ANVISA (entre &#128) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -3700 Td (077;  2007 e 2010), durante o governo Lula.[42]&lt;/p&gt;

&lt;p&gt;A chefe de gabinete do governador de Goi&#225;s Marconi Perillo (PSDB-G) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -3732 Td (O), Eliane Gon&#231;alves Pinheiro, &#128077;  pediu demiss&#227;o ap&#243;s ter

 tido conversas telef&#244;nicas dela com Carlinhos Cachoeira inteceptadas, nas 

quais, &#233; avisada pelo bicheiro sobre uma &#128077;  a&#231;&#227;o da Pol&#

237;cia Federal que seria desencadeada em 13 de maio de 2011 e que tinha como ob

jetivo combater um &#128077;  esquema de fraudes contra a Receita Federal em div

ersos estados, incluindo Goi&#225;s.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[43] A pr&#243;pria Eliane confirmou que mant&#233;m &quot;v&#237;nculo

s de &#128077;  amizade&quot; que considera &quot;exclusivamente pessoais com pe

ssoas indiciadas&quot; na Opera&#231;&#227;o Monte Carlo.[35]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Os dados, passados a Eliane por Cachoeira, diziam respeito &#128077;  a

 alvos da Opera&#231;&#227;o Apate, que investigou no ano passado supostas fraud

es tribut&#225;rias em prefeituras do interior de Goi&#225;s.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[35] Antes &#128077;  do pedido de exonera&#231;&#227;o, Perillo chegou

 a defender a {k0} chefe de gabinete.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[44][45] Assim como o parlamentar Dem&#243;stenes Torres, Eliane &#1280

77;  usava um r&#225;dio Nextel com linha habilitada nos Estados Unidos para se 

comunicar com o chefe da m&#225;fia dos ca&#231;a-n&#237;queis &#128077;  em Goi

&#225;s.[35]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O pr&#243;prio Marconi Perillo admitiu conhecer o bicheiro Cachoeira e 

ter se encontrado com ele por tr&#234;s vezes em &#128077;  &quot;reuni&#245;es 

festivas&quot;, uma delas na casa do senador Dem&#243;stenes Torres.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[46][47][48] Em entrevista[49] &#224; TV Anhanguera (afilada da Rede Gl) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -4124 Td (obo), Marconi &#128077;  atacou toda a imprensa do Rio de Janeiro e, ao ser ques

tionado se havia vendido uma casa para o bicheiro, &#128077;  respondeu:&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;&quot; Eu tenho a informa&#231;&#227;o de que um famoso bicheiro no Rio

 de janeiro foi preso na casa de um &#128077;  dirigente de uma grande empresa d

e televis&#227;o do Brasil.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ser&#225; que quem vendeu a casa tem culpa disso? &quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Relat&#243;rio da PF &#128077;  (obtido pela Revista &#201;poca) conclu

iu que, logo ap&#243;s assumir o governo de Goi&#225;s, em 2011, Perillo e a Del

ta firmaram &#128077;  um compromisso, intermediado por Cachoeira: a Delta receb

eria em dia o que era devido pelo governo goiano, desde que a &#128077;  constru

tora pagasse Perillo.[50]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em uma das dilig&#234;ncias de busca e apreens&#227;o da Pol&#237;cia F

ederal durante a Opera&#231;&#227;o Monte Carlo, foi encontrado &#128077;  um v&

#237;deo que mostra o prefeito de Palmas, Raul Filho (PT-TO), negociando com o g

rupo de Cachoeira.[51]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Viu Carlinhos, o &#128077;  que a gente busca &#233; o seguinte.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#243;s temos um projeto pol&#237;tico, um projeto de poder no Tocanti

ns.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Palmas &#233; um est&#225;gio.&quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Os &#128077;  vereadores de Goi&#226;nia Elias Vaz (PSOL-GO), Santana G

omes (PSD-GO), Maur&#237;cio Beraldo (PSDB-GO) e Geovani Ant&#244;nio (PSDB-GO) 

admitiram ter tido reuni&#227;o &#128077;  com Cachoeira.[52]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O vereador de Goi&#226;nia Santana Gomes (PSD-GO) &#233; acusado de art

icular junto a Cachoeira a candidatura de Dem&#243;stenes &#224; &#128077;  pref

eitura de Goi&#226;nia de 2012.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Santana Gomes foi flagrado (13 de mar&#231;o de 2011) em uma conversa c

om Cachoeira onde prop&#245;e &#128077;  um caf&#233; da manh&#227; para o dia s

eguinte, a fim de combinar &quot;estrat&#233;gia beleza&quot; para estruturar a 

candidatura do senador &#128077;  (Dem&#243;stenes).[19]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Nos di&#225;logos, o vereador chama o bicheiro de &quot;chefe&quot; e &

#233; objetivo em rela&#231;&#227;o ao prop&#243;sito da candidatura do senador[

19]:&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; &#128077;  O Dem&#243;stenes vai ser nosso prefeito, n&#227;o va

i? N&#243;s temos que ter algu&#233;m com o poder na m&#227;o, chefe.&quot;&lt;/

p&gt;
&lt;p&gt;Ao longo &#128077;  da conversa, Cachoeira orienta Santana a procurar u

ma lideran&#231;a pol&#237;tica identificada apenas como &quot;Braga&quot;.&lt;/

p&gt;
&lt;p&gt;O objetivo &#233; garantir a ades&#227;o do &#128077;  pol&#237;tico &#

224; chapa que seria liderada por Dem&#243;stenes.[19]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;T&#250;lio Maravilha (PMDB-GO) ex-vereador de Goi&#226;nia, teve seu no

me citado em telefonemas de &#128077;  Cachoeira, gravados pela PF entre os dias

 11 e 31 de mar&#231;o de 2011.[53]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;T&#250;lio pediu a Cachoeira cerca de R$ &#128077;  30 mil reais, o que

 foi confirmado por meio de seu advogado, Levy Leonardo, informando, por&#233;m,

 que o dinheiro teria &#128077;  sido recebido para {k0} campanha para deputado 

estadual, em 2010.[53]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; O T&#250;lio &#233; uma pessoa muito carism&#225;tica.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ele se envolve com &#128077;  as pessoas, conhece bastante gente.&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;Um dado importante &#233; que Cachoeira &#233; botafoguense.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Pode ter vindo da&#237; esse conhecimento dele com o &#128077;  T&#250;

lio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Mas envolvimento em neg&#243;cios, esquemas, nunca houve.&quot;&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;As grava&#231;&#245;es indiciam tamb&#233;m que T&#250;lio queria empre

gar Cachoeira como funcion&#225;rio fantasma em seu &#128077;  gabinete.[54]&lt;

/p&gt;
&lt;p&gt;Wesley Silva, vereador de An&#225;polis (PMDB-GO), foi um dos presos pe

la opera&#231;&#227;o.[55]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Wladimir Garcez, ex-vereador de Goi&#226;nia (PSDB-GO), foi preso na &#

128077;  Opera&#231;&#227;o Monte Carlo suspeito de fazer parte da quadrilha de 

Cachoeira.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[56] Em uma das liga&#231;&#245;es, Wladimir Garcez afirma ter discutid

o &#128077;  com ministro da Sa&#250;de, Alexandre Padilha, projeto que benefici

aria Cachoeira.[57]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No dia 24 de maio de 2012, Wladimir Garcez fez um &#128077;  discurso n

a CPMI sobre {k0} liga&#231;&#227;o com o contraventor, a venda da casa de Marco

ni Perillo e liga&#231;&#245;es com pol&#237;ticos &#128077;  importantes, recus

ando-se, por&#233;m, a responder a perguntas.[58]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Agi ilicitamente fazendo contatos e apresentando pessoas, aproxi

mando-as, mas n&#227;o pratiquei qualquer ato, &#128077;  delito, nem qualquer c

rime.&quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Servidores p&#250;blicos citados [ editar | editar c&#243;digo-fonte ]&

lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Grava&#231;&#245;es feitas durante a opera&#231;&#227;o mostram suposta

 influ&#234;ncia da &#128077;  organiza&#231;&#227;o criminosa sobre Alencar Jos

&#233; Vital, presidente da Associa&#231;&#227;o Goiana do Minist&#233;rio P&#25

0;blico (AGMP), e Ronald Bicca, procurador-geral do Estado &#128077;  de Goi&#22

5;s.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Segundo os investigadores, os dois eram acionados pelo senador Dem&#243

;stenes para atender interesses de Cachoeira.[59]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em grava&#231;&#245;es da PF, Carlinhos &#128077;  Cachoeira ordena a D

em&#243;stenes Torres que acione o seu irm&#227;o, Benedito Torres, procurador-g

eral da Justi&#231;a de Goi&#225;s (cargo m&#225;ximo do &#128077;  Minist&#233;) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -5616 Td (rio P&#250;blico do estado), para resolver assuntos de interesse de Cachoeira.[6

0]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em uma das intercepta&#231;&#245;es telef&#244;nicas, de maio de 2011, 

Cachoeira &#128077;  pede a Dem&#243;stenes que consiga um promotor de Justi&#23

1;a goiano com posicionamento p&#250;blico contra a perman&#234;ncia da transpor

tadora Gabardo no &#128077;  Distrito Agroindustrial de An&#225;polis.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Cerca de 20 dias depois, Cachoeira telefona para Dem&#243;stenes e se q

ueixa de que a procuradora de &#128077;  An&#225;polis designada para dar as dec

lara&#231;&#245;es encomendadas pelo bicheiro n&#227;o teria se posicionado cont

ra a empresa.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot;(.&lt;/p&gt;) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -5804 Td (&lt;p&gt;.&lt;/p&gt;) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -5816 Td (&lt;p&gt;.&lt;/p&gt;) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -5828 Td (&lt;p&gt;) Ela falou &#39;n&#227;o, n&#227;o &#128077;  tenho nada contra essa e

mpresa aqui n&#227;o, n&#227;o vou fazer nada n&#227;o&#39;&quot;, reclamou o Ca

choeira.[60]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Conselho Nacional do Minist&#233;rio P&#250;blico &#128077;  (CNMP) d

ecidiu no dia 29 de maio de 2012 investigar o envolvimento de Benedito Torres co

m o grupo comandado por &#128077;  Carlinhos Cachoeira, uma vez entender haver e

lementos suficientes para instaurar uma sindic&#226;ncia e aprofundar as apura&#

231;&#245;es de tr&#225;fico de influ&#234;ncia.[61]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O &#128077;  corregedor nacional do CNMP, Jeferson Luiz Pereira Coelho,

 ir&#225; acompanhar tamb&#233;m a representa&#231;&#227;o encaminhada por promo

tores &#224; Corregedoria do MP &#128077;  goiano sobre um suposto esquema de es

pionagem montado no &#243;rg&#227;o: membros do Minist&#233;rio P&#250;blico den

unciaram que um programa de computador &#128077;  oculto permitia acesso livre e

 irrestritos &#224;s m&#225;quinas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Promotores que atuam no combate ao crime organizado e nas investiga&#23

1;&#245;es relacionadas &#224; &#128077;  Delta Constru&#231;&#245;es em Goi&#22

5;s denunciaram ter sido alvo do software espi&#227;o.[61]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A quebra de sigilo do contador da quadrilha de Carlinhos &#128077;  Cac

hoeira mostrou que o escrit&#243;rio particular do subprocurador-geral da Rep&#2

50;blica Geraldo Brindeiro recebeu R$ 161,2 mil das contas de Geovani &#128077; 

 Pereira da Silva, procurador de empresas fantasmas utilizadas para lavar dinhei

ro do esquema criminoso.[62]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; N&#227;o &#233; poss&#237;vel que um membro &#128077;  do Minist

&#233;rio P&#250;blico Federal advogue para uma quadrilha criminosa enquanto hom

ens da Pol&#237;cia Federal se arriscam investigando os acusados.&quot;&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;Em uma &#128077;  conversa entre o senador Dem&#243;stenes Torres e o b

icheiro Carlinhos Cachoeira, gravada pela Pol&#237;cia Federal durante a Opera&#

231;&#227;o Monte Carlo, &#128077;  o parlamentar afirma a Cachoeira ter trabalh

ado junto com o ministro do Supremo Tribunal Federal Gilmar Mendes para levar &#

224; &#128077;  m&#225;xima corte uma a&#231;&#227;o bilion&#225;ria envolvendo 

a Companhia Energ&#233;tica de Goi&#225;s (Celg).&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No di&#225;logo, que durou pouco menos de quatro minutos &#128077;  e o

correu no dia 16 de agosto de 2011, Dem&#243;stenes demonstra intimidade com o m

inistro ao trat&#225;-lo apenas como &quot;Gilmar&quot;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Considerada &#128077;  por muitos pol&#237;ticos goianos a &quot;caixa 

preta&quot; do governo do Estado, a Celg estava imersa em d&#237;vidas que somav

am cerca &#128077;  de R$ 6 bilh&#245;es.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Dem&#243;stenes disse a Cachoeira que Gilmar Mendes conseguiria abater 

cerca de metade do valor com uma decis&#227;o &#128077;  judicial.[63]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; &quot;Conseguimos puxar para o Supremo uma a&#231;&#227;o da Cel

g a&#237;, viu? O Gilmar mandou buscar.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Deu repercuss&#227;o geral pro trem &#128077;  a&#237;&quot; &quot;&lt;

/p&gt;
&lt;p&gt;Gilmar Mendes tamb&#233;m teria viajado em um jatinho fornecido por Cac

hoeira, no dia 25 de abril de 2011, quando &#128077;  retornava da Alemanha ao B

rasil, na companhia do senador Dem&#243;stenes Torres (sem partido-GO).&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;Escutas da Pol&#237;cia Federal mostram di&#225;logos em que &#128077; 

 o ex-funcion&#225;rio da empreiteira Delta e ex-vereador de Goi&#226;nia pelo P

SDB, Wladimir Garcez, tamb&#233;m preso durante a Opera&#231;&#227;o Monte Carlo

, &#128077;  diz em liga&#231;&#227;o a Cachoeira que &quot;o Professor (Dem&#24) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -6764 Td (3;stenes) est&#225; querendo vir de S&#227;o Paulo no avi&#227;o do Ata&#237;de&

quot; e &#128077;  que &quot;Gilmar&quot; o acompanha.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O documento da PF indaga: &quot;Gilmar Mendes?&quot;.[65]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; &quot;&#233;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt; a&#237; eu peguei falei com ele, ele falou n&#227;o, &#128077;  n&#227

;o preocupa n&#227;o que eu organizo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Porque t&#225; vindo ele e o Gilmar n&#233;, porque n&#227;o vai achar 

voo sabe.&quot; &quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O &#128077;  Minist&#233;rio P&#250;blico do Distrito Federal e dos Ter

rit&#243;rios (MPDFT), em 25 de abril de 2012, deflagrou opera&#231;&#227;o desd

obramento da Monte &#128077;  Carlo (Opera&#231;&#227;o Saint-Michel) que prende

u em Goi&#226;nia o ex-diretor da Delta Constru&#231;&#245;es no Centro-Oeste, C

l&#225;udio Abreu.[67]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Serpes, instituto de pesquisas &#128077;  que atua em Goi&#225;s, foi

 citado na opera&#231;&#227;o em di&#225;logo entre o deputado federal Sandes J&

#250;nior (PP-GO) e Cachoeira, quando &#128077;  Sandes pedia verba a Cachoeira 

para encomendar pesquisa de opini&#227;o p&#250;blica a este instituto.&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;O Serpes confirmou que Sandes J&#250;nior costuma &#128077;  encomendar

 levantamentos e que foi feita uma sondagem para a prefeitura de Goi&#226;nia[19

]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em laudo da PF, uma das s&#243;cias da &#128077;  Serpes, Ana Cardoso d

e Lorenzo, aparece como benefici&#225;ria de um repasse de R$ 56 mil da Alberto 

e Pantoja Constru&#231;&#245;es, &#128077;  empresa acusada de lavar dinheiro no

 esquema do bicheiro.[19]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Alberto e Pantoja Constru&#231;&#245;es [ editar | editar c&#243;digo-f

onte ]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A Alberto e &#128077;  Pantoja Constru&#231;&#245;es &#233; acusada de 

lavar dinheiro no esquema de Carlinhos Cachoeira.[19]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O ministro do Supremo Tribunal Federal (STF) Ricardo Lewandowski &#1280

77;  atendeu ao pedido da Comiss&#227;o Parlamentar Mista de Inqu&#233;rito (CPM) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -7320 Td (I) do Cachoeira e decidiu compartilhar, com a comiss&#227;o, o inqu&#233;rito &#

128077;  de n&#250;mero 3.430.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[68][69] N&#227;o obstante o processo ter permanecido em segredo de jus

ti&#231;a, apenas tr&#234;s horas ap&#243;s o ministro do &#128077;  Lewandowski

 decidir compartilhar com o Congresso Nacional o conte&#250;do do inqu&#233;rito

, um site de not&#237;cias publicou a &#237;ntegra do documento.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[70][71]Refer&#234;ncias[1]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A &#128077;  Opera&#231;&#227;o Monte Carlo foi montada pelo Departamen

to de Pol&#237;cia Federal para desarticular uma organiza&#231;&#227;o que explo

rava m&#225;quinas ca&#231;a-n&#237;queis e jogos &#128077;  de azar em Goi&#225

;s.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Entre as apreens&#245;es feitas, constam uma frota de vinte e dois ve&#

237;culos, uma grande quantia de dinheiro, &#128077;  al&#233;m de armas e joias

.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ainda, foram detidos dois policiais federais em um total de vinte e oit

o pris&#245;es.[1]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Entre os meios &#128077;  utilizados pela Pol&#237;cia Federal, est&#22

7;o grampos telef&#244;nicos utilizados em conversas de Idalberto Matias Ara&#25

0;jo, o Dad&#225;, sargento aposentado da aeron&#225;utica, &#128077;  e do bich

eiro Carlinhos Cachoeira.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Dad&#225; e Cachoeira est&#227;o presos desde fevereiro de 2012, acusad

os de integrar esquema de explora&#231;&#227;o de &#128077;  jogo ilegal.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;Grava&#231;&#245;es da PF mostraram que houve:[2][3]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;repasse de informa&#231;&#245;es sobre investiga&#231;&#245;es policiai

s ao senador Dem&#243;stenes Torres;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;iniciativas de &quot;varreduras&quot; em &#243;rg&#227;os &#128077;  p&

#250;blicos por parte do grupo criminoso;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;indica&#231;&#245;es a cargos p&#250;blicos em Goi&#225;s e Minas Gerai

s.[ 3 ]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Por meio de grava&#231;&#245;es da &#128077;  Pol&#237;cia Federal, foi

 poss&#237;vel interceptar conversas consideradas suspeitas entre estes e divers

os pol&#237;ticos como Dem&#243;stenes Torres (sem partido-GO), al&#233;m de &#1

28077;  conversas em que aparecem nomes de pessoas ligadas ao governo do Distrit

o Federal, chefiado por Agnelo Queiroz (PT) e do &#128077;  governo de Marconi P

erillo (PSDB), de Goi&#225;s.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[4][5] Outros tr&#234;s citados na opera&#231;&#227;o foram os deputado

s Carlos Alberto Ler&#233;ia (PSDB-GO), Sandes &#128077;  J&#250;nior (PP-GO) e 

Stepan Nercessian (PPS-RJ).[6] [7]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;As escutas telef&#244;nicas foram autorizadas pelo juiz federal Paulo A

ugusto Moreira Lima.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Lima tamb&#233;m foi &#128077;  o juiz respons&#225;vel por determinar 

a pris&#227;o de Carlinhos Cachoeira.[8]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A legalidade das escutas telef&#244;nicas foi questionada pelos advogad

os de Cachoeira &#128077;  e de Dem&#243;stenes Torres, mas foram consideradas l

egais no dia 18 de junho de 2012 pela 3&#170; Turma do Tribunal &#128077;  Regio

nal Federal da 1&#170; Regi&#227;o, por dois votos a um.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[8] O voto contr&#225;rio &#224; legalidade das escutas foi dado pelo &

#128077;  juiz Fernando Tourinho Neto,[9] que tamb&#233;m determinou em 29 de fe

vereiro de 2012 a soltura de Cachoeira, sob o argumento &#128077;  de que o grup

o que explorava jogos ilegais j&#225; n&#227;o existiria mais.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[8] Entretanto Cachoeira n&#227;o foi liberado, pois a ju&#237;za &#128

077;  Ana Cl&#225;udia Barreto, da 5&#170; Vara da Justi&#231;a do Distrito Fede

ral, indeferiu pedido da defesa para revogar outro mandado de &#128077;  pris&#2

27;o referente &#224; Opera&#231;&#227;o Saint-Michel, desdobramento da Monte Ca

rlo.[10]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Atualmente, o quadro &#233; outro.A poeira assentou.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A excepcionalidade da pris&#227;o preventiva &#128077;  j&#225; pode se

r afastada.&quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No dia 18 de junho de 2012, o senador Pedro Taques (PDT-MT) criticou du

ramente o voto de &#128077;  Tourinho Neto, dizendo conhecer decis&#245;es pol&#

234;micas de Tourinho Neto &quot;de longa data&quot;, informando que o magistrad

o v&#225;rias vezes tomou decis&#245;es &#128077;  de nulificar investiga&#231;&

#245;es e a&#231;&#245;es penais movidas pelo Minist&#233;rio P&#250;blico Feder

al, as quais foram retificadas posteriormente pelo Superior Tribunal de &#128077

;  Justi&#231;a.[11]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na tentativa de acelerar o julgamento do caso, o juiz Paulo Lima havia 

marcado audi&#234;ncias de instru&#231;&#227;o do processo, que &#128077;  envol

ve 81 pessoas, para o dia 1 de junho de 2012.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No entanto, por decis&#227;o do juiz federal Tourinho Neto, do &#128077

;  Tribunal Regional Federal da 1&#170; Regi&#227;o, as audi&#234;ncias foram ca

nceladas, argumentando que as audi&#234;ncias s&#243; poderiam ocorrer depois de

 realizadas &#128077;  algumas dilig&#234;ncias solicitadas pela defesa de Cacho

eira.[8]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No dia 18 de junho de 2012, Paulo Augusto Moreira Lima foi afastado do 

&#128077;  caso, sob a alega&#231;&#227;o de ser juiz substituto, o que permite 

seu remanejamento caso seja necess&#225;rio preencher outros postos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[8] Em &#128077;  nota oficial, a presid&#234;ncia do TRF/1.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&#170; Regi&#227;o informou ainda que o remanejamento ocorreu &quot;em 

virtude de ajuste referente a f&#233;rias &#128077;  e convoca&#231;&#227;o pelo

 TRE/GO, de magistrado da 3.&#170; Vara&quot;.[12]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Deputados Federais citados [ editar | editar c&#243;digo-fonte ]&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;Carlos Alberto Ler&#233;ia [ &#128077;  editar | editar c&#243;digo-fon

te ]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Carlos Alberto Ler&#233;ia (PSDB-GO) chegou ceder um avi&#227;o de {k0}

 propriedade a investigados pela Opera&#231;&#227;o Monte &#128077;  Carlo.&lt;/

p&gt;
&lt;p&gt;[2] Carlos Ler&#233;ia, que afirmou em discurso no pleÅ�ario da C&#226;m

ara ser amigo pessoal de Carlinhos Cachoeira, foi flagrado nas &#128077;  escuta

s feitas pela PF durante a Opera&#231;&#227;o Monte Carlo recebendo o c&#243;dig

o de seguran&#231;a do cart&#227;o de cr&#233;dito de Cachoeira, &#128077;  para

 que o deputado pudesse fazer uma compra na Internet.[13]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ler&#233;ia tamb&#233;m aparece em escuta em di&#225;logos com Wladimir

 Garcez cobrando &#128077;  um suposto dep&#243;sito de R$ 100 mil de Garcez.[14

]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O deputado federal Jovair Arantes (PTB-GO) foi citado no relat&#243;rio

 da Opera&#231;&#227;o &#128077;  Monte Carlo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O parlamentar foi flagrado em liga&#231;&#227;o telef&#244;nica pedindo

 ajuda a Cachoeira.[15]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Jovair Arantes n&#227;o nega que tenha rela&#231;&#245;es com o &#12807

7;  contraventor.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Segundo ele, &quot;todos em Goi&#225;s conhecem Cachoeira por ele ser u

m empres&#225;rio de sucesso&quot;.[15]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; N&#227;o vou negar a amizade porque &#128077;  o cara foi preso.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Eu n&#227;o era muito pr&#243;ximo, mas o conhecia.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Sou o tipo de cara que n&#227;o fica procurando se &#128077;  a pessoa 

tem problema na vida dela.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#227;o sei se ele ganhou dinheiro em jogo, se era um neg&#243;cio leg

al ou &#128077;  ilegal.N&#227;o me interessa.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#227;o sei, n&#227;o me aprofundei nem quero me aprofundar &quot;&lt;

/p&gt;
&lt;p&gt;O deputado federal Leonardo Vilela (PSDB-GO) foi inclu&#237;do na &#128

077;  lista de pessoas ligadas a Cachoeira pela Pol&#237;cia Federal, tendo troc

ado liga&#231;&#245;es telef&#244;nicas e mantido encontros diretos com o bichei

ro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O &#128077;  deputado foi ex-secret&#225;rio de Meio Ambiente do govern

o de Goi&#225;s e era pr&#233;-candidato &#224; Prefeitura de Goi&#226;nia nas e

lei&#231;&#245;es de &#128077;  2012.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[6] O pr&#243;prio deputado Leonardo Vilela diz ter feito liga&#231;&#2

45;es ao bicheiro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em uma das liga&#231;&#245;es, segundo Leonardo, fez um pedido &#128077

;  de entrevista de emprego para uma pessoa que atuaria numa das empresas de Cac

hoeira.[6]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O deputado federal Rubens Otoni (PT-GO) aparece &#128077;  em dois v&#2

37;deos negociando doa&#231;&#227;o de campanha com Carlinhos Cachoeira.&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;Na grava&#231;&#227;o, Cachoeira oferece R$ 100 mil e insinua j&#225; t

er &#128077;  contribu&#237;do com a mesma quantia em outro momento.[17]&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;&quot; Eu te ajudei em R$ 100 mil, vou ajudar em mais R$ &#128077;  100

 mil meu &quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Otoni disse que o encontro ocorreu em 2004, quando o petista foi candid

ato a prefeito de An&#225;polis &#128077;  (GO):&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Eu tive uma conversa com Carlos Cachoeiro no sentido de tentar a

jud&#225;-lo com a empresa dele.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#227;o foi poss&#237;vel ajud&#225;-lo, &#128077;  e passei a ser ini

migo n&#250;mero um dele.&quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O deputado federal Sandes J&#250;nior (PP-GO) foi flagrado negociando d

iretamente com Cachoeira a &#128077;  realiza&#231;&#227;o de uma concorr&#234;n

cia p&#250;blica.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O deputado admitiu ser amigo de Cachoeira, mas afirmou que cheques menc

ionados em di&#225;logo (que somavam &#128077;  R$ 50 mil) eram de uma r&#225;di

o em que trabalhou e que Cachoeira &quot;estava brincando ao fazer a cobran&#231

;a de &#128077;  metade do valor&quot;.[18]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Sandes J&#250;nior tamb&#233;m pediu a Cachoeira ajuda financeira para 

bancar pesquisa eleitoral.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em uma conversa gravada pela Pol&#237;cia Federal, &#128077;  o parlame

ntar recorre ao bicheiro para obter R$ 7 mil para uma sondagem de inten&#231;&#2

45;es de votos &#224; Prefeitura de &#128077;  Goi&#226;nia.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Cachoeira, com interesse em contratos no munic&#237;pio, trabalhava par

a emplacar a candidatura do senador Dem&#243;stenes Torres nas elei&#231;&#245;e

s de 2012, &#128077;  enquanto Sandes fazia lobby para ser vice de Dem&#243;sten

es, apontado como favorito em levantamentos internos de partidos aliados.[19]&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; C&#234; n&#227;o &#128077;  arruma um patrocinador pra uma pesqu

isa do Serpes, n&#227;o? &#201; R$ 7 mil &quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Sandes J&#250;nior tamb&#233;m pediu a Cachoeira ajuda &#128077;  para 

bancar viagem ao exterior do time de futebol em que joga o seu filho adolescente

.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O parlamentar apelou (em 28 &#128077;  de abril de 2011) a Carlinhos Ca

choeira para que o contraventor conseguisse R$ 150 mil com a c&#250;pula do Labo

rat&#243;rio &#128077;  NeoQu&#237;mica de An&#225;polis (GO), para que os jogad

ores do Col&#233;gio Podium, de Goi&#226;nia, participassem de competi&#231;&#22

7;o em Orlando, nos Estados &#128077;  Unidos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O filho de Sandes tamb&#233;m viajaria com a equipe.[20]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O deputado j&#225; havia sido flagrado na Opera&#231;&#227;o Vegas enco

mendando a Cachoeira &#128077;  a importa&#231;&#227;o de equipamentos que, uma 

vez adquiridos, permitiriam a montagem de uma emissora de r&#225;dio.[21]&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;Sandes J&#250;nior tornou-se alvo de &#128077;  inqu&#233;rito no STF e

 de representa&#231;&#227;o na Corregedoria da C&#226;mara, que pode dar origem 

a um processo de cassa&#231;&#227;o por &#128077;  quebra de decoro.[18]&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;Stepan Nercessian (PPS-RJ) tamb&#233;m confirmou ser amigo do contraven

tor.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[22] Nercessian recebeu R$ 175 mil de Carlinhos Cachoeira, tendo &#1280

77;  o deputado admitido &#224; Folha de S.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Paulo que recebeu o dinheiro, e que o valor de R$ 160 mil seria &#12807

7;  usado na compra de um apartamento no Rio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[23][24][25] Stepan disse que o restante, R$ 15 mil, usaria para adquir

ir entradas &#128077;  para camarotes na Sapuca&#237; para o Carnaval de 2012.&l

t;/p&gt;
&lt;p&gt;[24][25] Stepan disse tamb&#233;m n&#227;o se considerar &quot;nenhum c

riminoso&quot;, mas admitiu conhecer &#128077;  Cachoeira &quot;h&#225; mais de 

20 anos&quot; e que &quot;sempre teve rela&#231;&#227;o social&quot; com o contr

aventor.[26]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O ex-deputado federal Celso Russomanno (PRB-SP) &#128077;  foi citado e

m uma grava&#231;&#227;o interceptada pela PF, durante a Monte Carlo, que indici

a Russomanno como relacionado ao esquema operado &#128077;  pela quadrilha de Ca

choeira.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Um relat&#243;rio da Superintend&#234;ncia da Pol&#237;cia Federal do D

istrito Federal, revelado pelo jornal Correio Braziliense, mostra que &#128077; 

 Russomano &#233; citado em di&#225;logo como detentor de R$ 7 milh&#245;es em u

ma conta que seria operada pelo grupo do &#128077;  bicheiro.[27]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;As escutas telef&#244;nicas da opera&#231;&#227;o revelaram que o senad

or Dem&#243;stenes Torres intercedeu diretamente junto a A&#233;cio Neves, para 

que A&#233;cio &#128077;  empregasse M&#244;nica Beatriz Silva Vieira, prima de 

Carlinhos Cachoeira, em um cargo comissionado no governo de Minas Gerais.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;O cargo, assumido &#128077;  em 25 de maio de 2011 por M&#244;nica, foi

 o de diretora regional da Secretaria de Estado de Desenvolvimento Social &#1280

77;  (Sedese) em Uberaba.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Entre o pedido de Cachoeira a Dem&#243;stenes at&#233; a nomea&#231;&#2

27;o de M&#244;nica, passaram-se 12 dias e 7 telefonemas.[3][28][28]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A&#233;cio &#128077;  confirmou o empenho em atender &#224; solicita&#2

31;&#227;o de Dem&#243;stenes, mas alegou desconhecer interesse de Cachoeira na 

indica&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[29] A&#233;cio disse tamb&#233;m &#128077;  se sentir &quot;tra&#237;d

o&quot; pelo senador Dem&#243;stenes Torres e que, na &#233;poca em que Dem&#243

;stenes fez o pedido, n&#227;o sabia do &#128077;  envolvimento do senador com C

achoeira:[30][31][32]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Cabe a quem indicou a responsabilidade.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Me sinto tra&#237;do na minha boa f&#233;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Nem eu, nem ningu&#233;m &#128077;  no Brasil, h&#225; um ano sabia das

 liga&#231;&#245;es do senador Dem&#243;stenes.&quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A&#233;cio, antes desta den&#250;ncia, solidarizara-se com o senador De

m&#243;stenes Torres, &#128077;  quando do surgimento de acusa&#231;&#245;es a D

em&#243;stenes suscitadas pela Opera&#231;&#227;o Monte Carlo:[33]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Vossa Excel&#234;ncia &#233; um homem digno, sempre agiu &#12807

7;  dessa forma em todos os cargos p&#250;blicos que ocupou.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;E digo mais, Vossa Excel&#234;ncia, senador Dem&#243;stenes, &#233; dos

 mais preparados e &#128077;  destemidos homens p&#250;blicos deste pa&#237;s.&l

t;/p&gt;
&lt;p&gt;E, por isso mesmo, dos mais respeitados.&quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Nesse esc&#226;ndalo, o senador Dem&#243;stenes Torres pediu a desfilia

&#231;&#227;o do &#128077;  DEM-GO por tamb&#233;m estar envolvido em rela&#231;

&#245;es suspeitas com Carlinhos Cachoeira desvendadas pela opera&#231;&#227;o.[

35]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Wilder Pedro de Morais [ editar | &#128077;  editar c&#243;digo-fonte ]

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Conversas telef&#244;nicas usadas pela PF na Opera&#231;&#227;o Monte C

arlo mostram que Cachoeira atuou para que Wilder Pedro de &#128077;  Morais (DEM) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -11336 Td (-GO) fosse o senador suplente de Dem&#243;stenes Torres.[36]&lt;/p&gt;

&lt;p&gt;Devido &#224; cassa&#231;&#227;o de Dem&#243;stenes, no dia 13 de julho

 de 2012, &#128077;  Wilder assumiu o mandato no Senado.[37]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Wilder foi secret&#225;rio de infraestrutura no governo de Marconi Peri

llo (PSDB) em Goi&#225;s e, conforme &#128077;  as escutas, discutiu com o tucan

o assuntos tratados anteriormente com o bicheiro.[36]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Wilder &#233; um dos empres&#225;rios mais ricos de Goi&#225;s &#128077

;  e enfrenta tamb&#233;m den&#250;ncias relativas &#224; omiss&#227;o de boa pa

rte de seus bens na presta&#231;&#227;o de contas ao Tribunal Superior &#128077;

  Eleitoral (TSE).&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Apenas na Junta Comercial de Goi&#225;s, registros mostram que Wilder &

#233; s&#243;cio-propriet&#225;rio de 24 empresas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na declara&#231;&#227;o de bens ao &#128077;  TSE, s&#227;o listadas so

mente 15 empresas e um patrim&#244;nio de apenas R$ 14,4 milh&#245;es.[36]&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;Agnelo Queiroz (PT-DF), governador do Distrito Federal, &#128077;  foi 

citado em grava&#231;&#245;es da Monte Carlo por membros da quadrilha de Cachoei

ra como envolvido.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[38] Seu chefe de gabinete, Cl&#225;udio &#128077;  Monteiro, pediu exo

nera&#231;&#227;o ap&#243;s ter seu nome citado nas escutas.[39]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Mat&#233;ria publicada pelo jornal O Estado de S.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Paulo mostra que houve &#128077;  pedido de Agnelo, assim que eleito, p

ara que conv&#234;nios do sistema de Limpeza P&#250;blica do DF e que beneficiam

 a &#128077;  empreiteira Delta, ligada ao esquema, fossem prorrogados.&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;[40] Apesar de Agnelo inicialmente ter dito que nunca havia se encontra

do com Cachoeira,[41] &#128077;  atrav&#233;s de um assessor, Agnelo admitiu ter

 conversado com Cachoeira em um evento quando era diretor da ANVISA (entre 2007 ) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -11816 Td (&#128077;  e 2010), durante o governo Lula.[42]&lt;/p&gt;

&lt;p&gt;A chefe de gabinete do governador de Goi&#225;s Marconi Perillo (PSDB-G) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -11848 Td (O), Eliane Gon&#231;alves Pinheiro, pediu &#128077;  demiss&#227;o ap&#243;s ter

 tido conversas telef&#244;nicas dela com Carlinhos Cachoeira inteceptadas, nas 

quais, &#233; avisada pelo bicheiro sobre uma a&#231;&#227;o &#128077;  da Pol&#

237;cia Federal que seria desencadeada em 13 de maio de 2011 e que tinha como ob

jetivo combater um esquema &#128077;  de fraudes contra a Receita Federal em div

ersos estados, incluindo Goi&#225;s.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[43] A pr&#243;pria Eliane confirmou que mant&#233;m &quot;v&#237;nculo

s de amizade&quot; &#128077;  que considera &quot;exclusivamente pessoais com pe

ssoas indiciadas&quot; na Opera&#231;&#227;o Monte Carlo.[35]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Os dados, passados a Eliane por Cachoeira, diziam respeito a &#128077; 

 alvos da Opera&#231;&#227;o Apate, que investigou no ano passado supostas fraud

es tribut&#225;rias em prefeituras do interior de Goi&#225;s.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[35] Antes do &#128077;  pedido de exonera&#231;&#227;o, Perillo chegou

 a defender a {k0} chefe de gabinete.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[44][45] Assim como o parlamentar Dem&#243;stenes Torres, Eliane usava 

&#128077;  um r&#225;dio Nextel com linha habilitada nos Estados Unidos para se 

comunicar com o chefe da m&#225;fia dos ca&#231;a-n&#237;queis em &#128077;  Goi

&#225;s.[35]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O pr&#243;prio Marconi Perillo admitiu conhecer o bicheiro Cachoeira e 

ter se encontrado com ele por tr&#234;s vezes em &quot;reuni&#245;es &#128077;  

festivas&quot;, uma delas na casa do senador Dem&#243;stenes Torres.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[46][47][48] Em entrevista[49] &#224; TV Anhanguera (afilada da Rede Gl) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -12240 Td (obo), Marconi atacou &#128077;  toda a imprensa do Rio de Janeiro e, ao ser ques

tionado se havia vendido uma casa para o bicheiro, respondeu:&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; &#128077;  Eu tenho a informa&#231;&#227;o de que um famoso bich

eiro no Rio de janeiro foi preso na casa de um dirigente &#128077;  de uma grand

e empresa de televis&#227;o do Brasil.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ser&#225; que quem vendeu a casa tem culpa disso? &quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Relat&#243;rio da PF (obtido &#128077;  pela Revista &#201;poca) conclu

iu que, logo ap&#243;s assumir o governo de Goi&#225;s, em 2011, Perillo e a Del

ta firmaram um &#128077;  compromisso, intermediado por Cachoeira: a Delta receb

eria em dia o que era devido pelo governo goiano, desde que a construtora &#1280

77;  pagasse Perillo.[50]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em uma das dilig&#234;ncias de busca e apreens&#227;o da Pol&#237;cia F

ederal durante a Opera&#231;&#227;o Monte Carlo, foi encontrado um &#128077;  v&

#237;deo que mostra o prefeito de Palmas, Raul Filho (PT-TO), negociando com o g

rupo de Cachoeira.[51]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Viu Carlinhos, o que &#128077;  a gente busca &#233; o seguinte.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#243;s temos um projeto pol&#237;tico, um projeto de poder no Tocanti

ns.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Palmas &#233; um est&#225;gio.&quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Os vereadores &#128077;  de Goi&#226;nia Elias Vaz (PSOL-GO), Santana G

omes (PSD-GO), Maur&#237;cio Beraldo (PSDB-GO) e Geovani Ant&#244;nio (PSDB-GO) 

admitiram ter tido reuni&#227;o com &#128077;  Cachoeira.[52]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O vereador de Goi&#226;nia Santana Gomes (PSD-GO) &#233; acusado de art

icular junto a Cachoeira a candidatura de Dem&#243;stenes &#224; prefeitura &#12

8077;  de Goi&#226;nia de 2012.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Santana Gomes foi flagrado (13 de mar&#231;o de 2011) em uma conversa c

om Cachoeira onde prop&#245;e um &#128077;  caf&#233; da manh&#227; para o dia s

eguinte, a fim de combinar &quot;estrat&#233;gia beleza&quot; para estruturar a 

candidatura do senador (Dem&#243;stenes).[19]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Nos &#128077;  di&#225;logos, o vereador chama o bicheiro de &quot;chef

e&quot; e &#233; objetivo em rela&#231;&#227;o ao prop&#243;sito da candidatura 

do senador[19]:&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; O &#128077;  Dem&#243;stenes vai ser nosso prefeito, n&#227;o va

i? N&#243;s temos que ter algu&#233;m com o poder na m&#227;o, chefe.&quot;&lt;/

p&gt;
&lt;p&gt;Ao longo da &#128077;  conversa, Cachoeira orienta Santana a procurar u

ma lideran&#231;a pol&#237;tica identificada apenas como &quot;Braga&quot;.&lt;/

p&gt;
&lt;p&gt;O objetivo &#233; garantir a ades&#227;o do pol&#237;tico &#128077;  &#

224; chapa que seria liderada por Dem&#243;stenes.[19]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;T&#250;lio Maravilha (PMDB-GO) ex-vereador de Goi&#226;nia, teve seu no

me citado em telefonemas de Cachoeira, &#128077;  gravados pela PF entre os dias

 11 e 31 de mar&#231;o de 2011.[53]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;T&#250;lio pediu a Cachoeira cerca de R$ 30 &#128077;  mil reais, o que

 foi confirmado por meio de seu advogado, Levy Leonardo, informando, por&#233;m,

 que o dinheiro teria sido &#128077;  recebido para {k0} campanha para deputado 

estadual, em 2010.[53]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; O T&#250;lio &#233; uma pessoa muito carism&#225;tica.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ele se envolve com as &#128077;  pessoas, conhece bastante gente.&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;Um dado importante &#233; que Cachoeira &#233; botafoguense.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Pode ter vindo da&#237; esse conhecimento dele com o T&#250;lio.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;Mas &#128077;  envolvimento em neg&#243;cios, esquemas, nunca houve.&qu

ot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;As grava&#231;&#245;es indiciam tamb&#233;m que T&#250;lio queria empre

gar Cachoeira como funcion&#225;rio fantasma em seu gabinete.[54]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Wesley &#128077;  Silva, vereador de An&#225;polis (PMDB-GO), foi um do

s presos pela opera&#231;&#227;o.[55]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Wladimir Garcez, ex-vereador de Goi&#226;nia (PSDB-GO), foi preso na Op

era&#231;&#227;o &#128077;  Monte Carlo suspeito de fazer parte da quadrilha de 

Cachoeira.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[56] Em uma das liga&#231;&#245;es, Wladimir Garcez afirma ter discutid

o com &#128077;  ministro da Sa&#250;de, Alexandre Padilha, projeto que benefici

aria Cachoeira.[57]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No dia 24 de maio de 2012, Wladimir Garcez fez um discurso &#128077;  n

a CPMI sobre {k0} liga&#231;&#227;o com o contraventor, a venda da casa de Marco

ni Perillo e liga&#231;&#245;es com pol&#237;ticos importantes, &#128077;  recus

ando-se, por&#233;m, a responder a perguntas.[58]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Agi ilicitamente fazendo contatos e apresentando pessoas, aproxi

mando-as, mas n&#227;o pratiquei qualquer ato, delito, &#128077;  nem qualquer c

rime.&quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Servidores p&#250;blicos citados [ editar | editar c&#243;digo-fonte ]&

lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Grava&#231;&#245;es feitas durante a opera&#231;&#227;o mostram suposta

 influ&#234;ncia da organiza&#231;&#227;o &#128077;  criminosa sobre Alencar Jos

&#233; Vital, presidente da Associa&#231;&#227;o Goiana do Minist&#233;rio P&#25

0;blico (AGMP), e Ronald Bicca, procurador-geral do Estado de &#128077;  Goi&#22

5;s.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Segundo os investigadores, os dois eram acionados pelo senador Dem&#243

;stenes para atender interesses de Cachoeira.[59]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em grava&#231;&#245;es da PF, Carlinhos Cachoeira &#128077;  ordena a D

em&#243;stenes Torres que acione o seu irm&#227;o, Benedito Torres, procurador-g

eral da Justi&#231;a de Goi&#225;s (cargo m&#225;ximo do Minist&#233;rio &#12807) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -13692 Td (7;  P&#250;blico do estado), para resolver assuntos de interesse de Cachoeira.[6

0]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em uma das intercepta&#231;&#245;es telef&#244;nicas, de maio de 2011, 

Cachoeira pede &#128077;  a Dem&#243;stenes que consiga um promotor de Justi&#23

1;a goiano com posicionamento p&#250;blico contra a perman&#234;ncia da transpor

tadora Gabardo no Distrito &#128077;  Agroindustrial de An&#225;polis.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Cerca de 20 dias depois, Cachoeira telefona para Dem&#243;stenes e se q

ueixa de que a procuradora de An&#225;polis &#128077;  designada para dar as dec

lara&#231;&#245;es encomendadas pelo bicheiro n&#227;o teria se posicionado cont

ra a empresa.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot;(.&lt;/p&gt;) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -13880 Td (&lt;p&gt;.&lt;/p&gt;) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -13892 Td (&lt;p&gt;.&lt;/p&gt;) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -13904 Td (&lt;p&gt;) Ela falou &#39;n&#227;o, n&#227;o tenho &#128077;  nada contra essa e

mpresa aqui n&#227;o, n&#227;o vou fazer nada n&#227;o&#39;&quot;, reclamou o Ca

choeira.[60]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Conselho Nacional do Minist&#233;rio P&#250;blico (CNMP) &#128077;  d

ecidiu no dia 29 de maio de 2012 investigar o envolvimento de Benedito Torres co

m o grupo comandado por Carlinhos &#128077;  Cachoeira, uma vez entender haver e

lementos suficientes para instaurar uma sindic&#226;ncia e aprofundar as apura&#

231;&#245;es de tr&#225;fico de influ&#234;ncia.[61]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O corregedor &#128077;  nacional do CNMP, Jeferson Luiz Pereira Coelho,

 ir&#225; acompanhar tamb&#233;m a representa&#231;&#227;o encaminhada por promo

tores &#224; Corregedoria do MP goiano &#128077;  sobre um suposto esquema de es

pionagem montado no &#243;rg&#227;o: membros do Minist&#233;rio P&#250;blico den

unciaram que um programa de computador oculto &#128077;  permitia acesso livre e

 irrestritos &#224;s m&#225;quinas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Promotores que atuam no combate ao crime organizado e nas investiga&#23

1;&#245;es relacionadas &#224; Delta &#128077;  Constru&#231;&#245;es em Goi&#22

5;s denunciaram ter sido alvo do software espi&#227;o.[61]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A quebra de sigilo do contador da quadrilha de Carlinhos Cachoeira &#12

8077;  mostrou que o escrit&#243;rio particular do subprocurador-geral da Rep&#2

50;blica Geraldo Brindeiro recebeu R$ 161,2 mil das contas de Geovani Pereira &#

128077;  da Silva, procurador de empresas fantasmas utilizadas para lavar dinhei

ro do esquema criminoso.[62]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; N&#227;o &#233; poss&#237;vel que um membro do &#128077;  Minist

&#233;rio P&#250;blico Federal advogue para uma quadrilha criminosa enquanto hom

ens da Pol&#237;cia Federal se arriscam investigando os acusados.&quot;&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;Em uma conversa &#128077;  entre o senador Dem&#243;stenes Torres e o b

icheiro Carlinhos Cachoeira, gravada pela Pol&#237;cia Federal durante a Opera&#

231;&#227;o Monte Carlo, o &#128077;  parlamentar afirma a Cachoeira ter trabalh

ado junto com o ministro do Supremo Tribunal Federal Gilmar Mendes para levar &#

224; m&#225;xima &#128077;  corte uma a&#231;&#227;o bilion&#225;ria envolvendo 

a Companhia Energ&#233;tica de Goi&#225;s (Celg).&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No di&#225;logo, que durou pouco menos de quatro minutos e &#128077;  o

correu no dia 16 de agosto de 2011, Dem&#243;stenes demonstra intimidade com o m

inistro ao trat&#225;-lo apenas como &quot;Gilmar&quot;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Considerada por &#128077;  muitos pol&#237;ticos goianos a &quot;caixa 

preta&quot; do governo do Estado, a Celg estava imersa em d&#237;vidas que somav

am cerca de &#128077;  R$ 6 bilh&#245;es.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Dem&#243;stenes disse a Cachoeira que Gilmar Mendes conseguiria abater 

cerca de metade do valor com uma decis&#227;o judicial.[63]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; &#128077;  &quot;Conseguimos puxar para o Supremo uma a&#231;&#2

27;o da Celg a&#237;, viu? O Gilmar mandou buscar.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Deu repercuss&#227;o geral pro trem a&#237;&quot; &#128077;  &quot;&lt;

/p&gt;
&lt;p&gt;Gilmar Mendes tamb&#233;m teria viajado em um jatinho fornecido por Cac

hoeira, no dia 25 de abril de 2011, quando retornava &#128077;  da Alemanha ao B

rasil, na companhia do senador Dem&#243;stenes Torres (sem partido-GO).&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;Escutas da Pol&#237;cia Federal mostram di&#225;logos em que o &#128077

;  ex-funcion&#225;rio da empreiteira Delta e ex-vereador de Goi&#226;nia pelo P

SDB, Wladimir Garcez, tamb&#233;m preso durante a Opera&#231;&#227;o Monte Carlo

, diz &#128077;  em liga&#231;&#227;o a Cachoeira que &quot;o Professor (Dem&#24) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -14840 Td (3;stenes) est&#225; querendo vir de S&#227;o Paulo no avi&#227;o do Ata&#237;de&

quot; e que &#128077;  &quot;Gilmar&quot; o acompanha.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O documento da PF indaga: &quot;Gilmar Mendes?&quot;.[65]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; &quot;&#233;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt; a&#237; eu peguei falei com ele, ele falou n&#227;o, n&#227;o &#128077

;  preocupa n&#227;o que eu organizo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Porque t&#225; vindo ele e o Gilmar n&#233;, porque n&#227;o vai achar 

voo sabe.&quot; &quot;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Minist&#233;rio &#128077;  P&#250;blico do Distrito Federal e dos Ter

rit&#243;rios (MPDFT), em 25 de abril de 2012, deflagrou opera&#231;&#227;o desd

obramento da Monte Carlo &#128077;  (Opera&#231;&#227;o Saint-Michel) que prende

u em Goi&#226;nia o ex-diretor da Delta Constru&#231;&#245;es no Centro-Oeste, C

l&#225;udio Abreu.[67]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Serpes, instituto de pesquisas que &#128077;  atua em Goi&#225;s, foi

 citado na opera&#231;&#227;o em di&#225;logo entre o deputado federal Sandes J&

#250;nior (PP-GO) e Cachoeira, quando Sandes &#128077;  pedia verba a Cachoeira 

para encomendar pesquisa de opini&#227;o p&#250;blica a este instituto.&lt;/p&gt

;
&lt;p&gt;O Serpes confirmou que Sandes J&#250;nior costuma encomendar &#128077; 

 levantamentos e que foi feita uma sondagem para a prefeitura de Goi&#226;nia[19

]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em laudo da PF, uma das s&#243;cias da Serpes, &#128077;  Ana Cardoso d

e Lorenzo, aparece como benefici&#225;ria de um repasse de R$ 56 mil da Alberto 

e Pantoja Constru&#231;&#245;es, empresa &#128077;  acusada de lavar dinheiro no

 esquema do bicheiro.[19]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Alberto e Pantoja Constru&#231;&#245;es [ editar | editar c&#243;digo-f

onte ]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A Alberto e Pantoja &#128077;  Constru&#231;&#245;es &#233; acusada de 

lavar dinheiro no esquema de Carlinhos Cachoeira.[19]&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O ministro do Supremo Tribunal Federal (STF) Ricardo Lewandowski atende

u &#128077;  ao pedido da Comiss&#227;o Parlamentar Mista de Inqu&#233;rito (CPM) Tj T*

BT /F1 12 Tf 50 -15396 Td (I) do Cachoeira e decidiu compartilhar, com a comiss&#227;o, o inqu&#233;rito de

 &#128077;  n&#250;mero 3.430.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[68][69] N&#227;o obstante o processo ter permanecido em segredo de jus

ti&#231;a, apenas tr&#234;s horas ap&#243;s o ministro do Lewandowski &#128077; 

 decidir compartilhar com o Congresso Nacional o conte&#250;do do inqu&#233;rito

, um site de not&#237;cias publicou a &#237;ntegra do documento.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;[70][71]Refer&#234;ncias[1]&lt;/p&gt;
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